

3

FÉVIER D'AMÉRIQUE

Gleditsia Triacanthos

 2017

Il est difficile de deviner si ce févier d'Amérique est un mâle ou une femelle. Espérons que c'est une femelle, car alors, en plus des belles grappes de fleurs, très appréciées des abeilles, elle produira également de longues gousses à la pulpe verte, sucrée et riche en protéines. Les chevaux et les vaches en raffolent et contribuent ainsi à en répandre les graines. Les souris, les écureuils, les belettes et les martres les trouvent également très à leur goût, de même que, dans les périodes difficiles, les amateurs de café : elles font en effet un excellent café de substitution. Le févier d'Amérique a été importé d'Amérique en Europe vers 1700 et s'est avéré être un excellent arbre en milieu urbain, car très résistant à la pollution. Avec le ginkgo, c'est même le seul arbre qui survit à l'ombre des gratte-ciel américains. En Afrique, le févier est souvent utilisé pour les haies en raison de ses épines impressionnantes, et les gousses fraîches aident à lutter contre les maladies pulmonaires. Ah oui : les épines elles-mêmes servaient autrefois à calmer le mal de dents... il est de nos jours déconseillé de s'y essayer.

www.josvertelt.nl



Ook in andere talen



Also in other languages



Ankaŭ en aliaj lingvoj

